



En el Congreso Mexicano, INE, TEPJF y partidos felicitan a la ministra Norma Piña ¿Se fortalece la División de Poderes?

En los órganos del Estado Mexicano, y en las filas de la oposición, no se escatimaron elogios, felicitaciones y los mejores deseos para que se fortalezca la División de Poderes con la elección de la ministra Norma Piña Hernández, como la primera mujer presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación.

El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, felicitó a la nueva presidenta de la Suprema Corte.

“Saludo el nombramiento de la Ministra Norma Piña como Presidenta de la SCJN. La independencia del Poder Judicial de la Federación será importantísima para la preservación del orden constitucional y para el futuro de nuestra democracia”.

El presidente del partido Morena, Mario Delgado, destacó que “hoy se decidió en la SCJN que la Ministra Norma Lucía Piña Hernández sea la primera Presidenta de la Suprema Corte en toda su historia. Que una mujer presida un órgano tan importante es otra muestra de la transformación que estamos viviendo y lo celebramos.

En tanto, la senadora del PAN, Lilly Téllez, escribió que la SCJN ha dado una muestra ejemplar de independencia.

<https://enfoquenoticias.com.mx/en-el-congreso-mexicano-ine-tepjf-y-partidos-felicitan-a-la-ministra-norma-pina-se-fortalece-la-division-de-poderes/>